

Antrag

der Gemeindevertreter Jürgen Gottschalk, Thomas Dorroch und Oliver Behrens

als Wirtschaftliche Vereinigung Graal-Müritz e.V.

Betrifft:

Antrag zur Umgestaltung des Strandzuganges im Graaler Bereich, hier der Vorplatz am SEEBLICK !

Erläuterung:

Auf Grund der wichtigen Funktion des Vorplatzes am Seeblick (Graal) für den Tourismus und seiner Funktion stellen wir den Antrag, dass für 2019 Mittel eingestellt werden, um einen Planer oder Gestalter für eine Neuentwicklung dieses wichtigen Strandzuganges im Graaler Bereich einzusetzen!

Dieser Platz incl. des Spielplatzes entspricht wohl kaum noch dem Anspruch eines Hauptzuganges zum Strand in heutiger Zeit! Er macht vielmehr einen ungepflegten, systemlosen Eindruck.

Vorschlag: Im Zuge der Überplanung des Vorplatzes am Seeblick (Graal) sollte der Planer die Erfahrungen der Arbeitsgruppen Klangwald und Erholungswald nutzen. Zwingend sind die Anlieger bzw. Eigentümer der Liegenschaften mit ihren Ideen und Vorschlägen in den Planungsprozess einzubinden um daraus Gestaltungen abzuleiten!

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, in den Haushaltsplan 2019 Mittel für Planungsleistungen zur Neugestaltung des Vorplatzes am Seeblick in Höhe von 15.000 Euro einzuplanen.

Im Planungsprozess sind die Ergebnisse und Hinweise der Arbeitsgruppen Klangwald und Erholungswald zu berücksichtigen. Anlieger und Eigentümer der umliegenden Liegenschaften sind mit ihren Ideen und Vorschlägen frühzeitig in den Planungsprozess einzubinden.

Jürgen Gottschalk
Gemeindevertreter

Thomas Dorroch
Gemeindevertreter

Oliver Behrens
Gemeindevertreter